

TARRAGONA: TEL: 977 299 757,  
977 299 744  
tarragona@diaridetarragona.com

REUS: TEL: 977 344 832,  
977 341 646; FAX: 977 343 216  
reus@diaridetarragona.com

COSTA: TEL: 977 383 713,  
977 382 083; FAX: 977 380 805  
costa@diaridetarragona.com

EBRE: TEL: 977 446 307;  
FAX: 977 445 215  
ebre@diaridetarragona.com

EL VENDRELL: TEL: 676872859  
VALLS: TEL: 638721523  
camp@diaridetarragona.com

PERE LLUÍS BERGADÀ ■ DELEGADO DE LA FCT

# ‘El pádel y el tenis no son enemigos’

**PERFIL** | Pere Lluís Bergadà lleva tres años al frente de la delegación de la Federació Catalana de Tennis que el sábado celebrará su diada. El año próximo se presentará a la reelección buscando seguir con el trabajo que realizan.

POR PATXI SARACHO

¿Cómo está el tenis?

Llevamos tres años trabajando llevando las riendas del tenis y empezamos a ver los frutos de ese trabajo.

¿Cuáles son?

Desde el principio quisimos llegar a todos los clubes de la provincia. Buscamos dar servicio y la ayuda que necesiten a los 35 clubes que hay. Eso lo estamos haciendo con regularidad.

También está la promoción...

Otro objetivo prioritario era el de cuidar la base. Con la implantación de los torneos del circuito juvenil -hay ocho, y el másters a lo largo del año- se realiza esta labor.

Todo sea por el futuro.

El futuro del tenis provincial está en las escuelas de los clubes que están funcionando a

un gran nivel. Ellas son las encargadas de llevar a los niños a la competición, a través de los circuitos que organizamos desde la delegación.

¿Buscan otros Rafas Nadal?

Lo que no queremos es desvertebrar las escuelas de los clubes llevándonos a los que más destacan a nuestra estructura. Queremos que sean los clubes quienes los trabajen. Nosotros podemos ir a supervisar o coordinar, pero el trabajo está en la propia entidad.

¿Qué han mejorado?

La buena sintonía que tenemos ahora con la sede central de la Catalana. Hay un buen proyecto para el tenis catalán y hemos sido capaces de aprovechar ese nuevo impulso.

¿Qué queda por hacer?

Muchas cosas. Nos hemos basado, esencialmente, en la promoción del tenis juvenil. Ahora hemos sentado las bases para la promoción del circuito sénior. Queremos darle desde la delegación servicio a esta parte tan importante del colectivo de nuestro deporte.

Se busca llegar a todos.

Otra cosa que nos queda por hacer es la promoción del tenis



► Pere Lluís Bergadà preside la delegación tarraconense de la Federació Catalana de Tennis desde hace tres años. FOTO: ALBA MARINÉ

femenino, que ahora mismo a la gente le cuesta entrar en la dinámica de la competición.

Habrà el año próximo elecciones. A día de hoy, ¿hay oposición?

Sí, quizás no sea muy numerosa pero sí muy sonora. Nosotros más que criticarlo lo que hacemos es contestarla con trabajo

y con hechos. Serán los clubes quienes finalmente decidan si debemos continuar o no.

¿Pádel o tenis?

El 90 por ciento de los jugadores de pádel provienen del tenis.

Pero, sin embargo, abunda el desencuentro.

## El presidente de la Española, en la diada

■ El tenis de nuestras comarcas celebrará este sábado en el Hotel Imperial Tàrraco su diada provincial. Será el momento de entregar los trofeos a los campeones provinciales, tanto a nivel individual como por equipos. Este año, el acto tendrá un carácter especial, ya que contará con la presencia del presidente de Federación Española, José Luis Escañuela, además del capitán de la Davis, Albert Costa.



El objetivo prioritario de nuestra delegación ha sido el de cuidar la base y ayudar a los clubes

Reivindico que haya gente que combine el tenis con el pádel. Yo, mismo soy un ejemplo.

Pero, no es habitual...

Sí que parece que cuando entras en el mundo del pádel te alejes del mundo del tenis. Parece que exista una enemistad. Pero, yo lo niego. No son enemigos ni incompatibles.

¿Qué soluciones hay?

Estamos buscando un acercamiento. Somos distintas federaciones, pero hay muchas cosas en común entre ambos que podríamos compartir. Sería bueno acercar estos dos colectivos de gente.